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A revitalização da Praça Silviano Brandão, foi por meio dessa reivindicação que o 

vereador, e líder do prefeito, Marcos Arlindo (PV), subiu a Tribuna Livre na reunião 

ordinária desta terça-feira (12). 

  

 

  

 Marcos Arlindo, criticou o estado atual da praça, e segundo ele, "a mesma está sendo 

muitas vezes utilizada de forma indevida, e necessitando de melhorias". 

O vereador apresentou um requerimento de n° 029/2011, convidando o secretário 

Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo, Luís Eugênio de Moura, para comparecer 

na reunião ordinária do dia 9 de agosto, a fim de expôr o projeto de revitalização da 

Praça Silviano Brandão. 

  

Marcos Arlindo, justificou o convite como sendo relevante que se tenha conhecimento 

acerca do projeto: “A intenção é que o projeto possa ser discutido com a comunidade e 

com os vereadores, para que não ocorra problemas futuros, como aconteceu com a 

última reforma feita”, finalizou. 

  
 

  


